
Organisation nicht perfekt!

Saturday, 28. July 2007

Liebe Ballonfreunde,

leider mÃ¼ssen wir die Berichterstattung hier und jetzt abbrechen. Nach 3 Stunden geben wir entnervt auf, da der versprochene Highspeed Internetanschluss nicht zur VerfÃ¼gung gestellt werden kann.

Sollte sich was Ã¤ndern, kommen wir gerne wieder auf die Veranstaltung in Lorraine zurÃ¼ck.

Es tut uns leid, dass die Organisation nicht das hÃ¤lt, was sie versprochen hat.

Letzte Meldung: kein Start, 10-12 kt, trocken

Fotos vom gestrigen Start: